
 

Antwort zur Anfrage der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Mitte - Drucksachennummer 8072 

 

 
 

 

Frage: 
Wird eine Neugestaltung der Grünfläche und des Spielplatzes am Oberntorwall von 
der Verwaltung weiter geplant und wie ist der Stand dieser Planungen? 
 
Zusatzfrage: 
Wann beabsichtigt die Verwaltung, die Planungen für die Grünfläche und den 
Spielplatz der Bezirksvertretung zur Beschlussfassung vorzustellen? 

 

 
Antwort des Umweltbetriebes  
 
 
Nachdem die verwaltungsinterne Abstimmung zum Abschluss 
gebracht werden konnte, stehen nunmehr 66.000,- € (brutto) 
zur Verbesserung des Spielplatzes zur Verfügung. 
 
Der Umweltbetrieb wird auf dieser Basis eine Planung erstellen 
und diese im Mai 2019 der Bezirksvertretung vorstellen. 
 
 


